

PROVINCIA | Diputación

La Diputación de Córdoba se suma al Día de Europa con actividades para jóvenes y niños

Este programa, que abarca el período 2007-2013, comprende cinco acciones abiertas a la participación de jóvenes con edades comprendidas entre 13 y 30 años y de aquellos que trabajan en el ámbito de la juventud

Redacción

Miércoles 9 de mayo de 2012 - 00:42



Coincidiendo con la celebración del Día de Europa, que tiene lugar este miércoles, la Diputación de Córdoba, a través de su Delegación de Juventud y Deportes, ha previsto un completo programa de actividades dirigidas al público juvenil con el fin de dar a conocer las posibilidades de formación y empleo que ofrecen los países de la Unión.

El delegado de Juventud y Deportes de la Diputación, Agustín Palomares, ha resaltado que “se pretende sensibilizar a jóvenes y técnicos de juventud sobre la significación de Europa, concienciándoles de la importancia del sentimiento europeo y de las

oportunidades que ofrece la Unión en empleo, formación o voluntariado”.

Las actividades han comenzado este martes con una charla informativa en la Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad de Córdoba titulada “Cómo elaborar un currículum europeo”, paso previo fundamental para encontrar un empleo o prácticas formativas en Europa.

Hoy, en las instalaciones de la Delegación de Juventud en la calle Buen Pastor, jóvenes de 18 a 35 años conocerán los recursos de que disponen en materia de formación y empleo en Europa. Según explica el diputado del área, “se trata de que conozcan qué hay en cuestión de becas, cursos de idiomas, empleo o participación para que tengan una salida más en momentos difíciles como el actual”.

Los actos previstos para esta jornada europea contemplan, además, una reunión con los dinamizadores de juventud de toda la provincia en la propia Delegación de Juventud para darles a conocer los puntos en los que va a trabajar la Asesoría de Información Europea, que organiza las actividades del Día de Europa en colaboración con la Diputación. Asimismo, los dinamizadores trabajarán en los proyectos futuros del programa Juventud en Acción.

Este programa, que abarca el período 2007-2013, comprende cinco acciones abiertas a la participación de jóvenes con edades comprendidas entre 13 y 30 años y de aquellos que trabajan en el ámbito de la juventud. Las acciones están relacionadas con la realización de intercambios europeos, el Servicio de Voluntariado Europeo, apoyo a proyectos con los países socios, formación y conexión en red de los que trabajan en temas de juventud y apoyo a seminarios nacionales y transnacionales.

Para el público infantil, que va de los tres a los cinco años, la Diputación ha previsto un día de actividades lúdicas y recreativas “con idea de que desde pequeños se familiaricen con Europa”. Para ello, explica Palomares, “con el título de Soy la estrella de Europa, hemos querido jugar con las estrellas que forman la

bandera de la Unión haciendo que los pequeños peguen su foto en el centro y las coloreen para colgarlas después en sus aulas”. En total, se han repartido 25.000 estrellas para colorear a los 255 centros de Educación Infantil de la provincia de Córdoba.

El Día de Europa se celebra el 9 de mayo de cada año en recuerdo de la misma fecha de 1950, cuando el ministro francés de Exteriores, Robert Schuman, hizo la célebre declaración que originó la creación de la primera Comunidad Europea.